

Hilmor™

Réoutiller + Conquérir

ON FAIT TON
CHANGEMENT
D'HUILE
GRATUITEMENT
10H À 14H



TRANSPORT
AVEC SANGLES



PERMET LE
CHANGEMENT
D'HUILE SANS
PERDRE
LE VIDE



ACCÈS FACILE



DURÉE DE VIE
PROLONGÉE



PERMET LE
CHANGEMENT
D'HUILE RAPIDE

10% SUR TOUS LES PRODUITS HILMOR

(MOIS DE MAI SEULEMENT)*



Faites changer l'huile de votre pompe à vide **GRATUITEMENT** chez Descair par votre représentant Hilmor, **PEU IMPORTE LA MARQUE** de votre pompe! **10H À 14H** à chacune de nos succursales. À bientôt!

St-Michel	9 mai	Laval	18 mai
Longueuil	11 mai	Québec	23 mai
St-Hubert	16 mai	St-Laurent	31 mai

DÉTAILS ET CONDITIONS DE LA PROMOTION 10% SUR TOUS LES PRODUITS HILMOR : Tous les achats de produits Hilmor doivent se faire en succursale ou sur descair.ca. Chaque achat doit être commandé, facturé et livré entre le 1^{er} et le 31 mai 2023 inclusivement. Le rabais est valide pour les produits Hilmor en inventaire seulement et non sur les commandes spéciales. Quantités limitées. Le rabais est calculé sur les montants avant les taxes et appliqué directement sur la facture à l'achat.

Hilmor™

Retool + Conquer

**WE DO YOUR
OIL CHANGE
FOR FREE**

10 A.M. TO 2 P.M.



**HANDS-FREE
CARRY**



**EXTRA
CONFIDENCE**



**QUICK, EASY
ACCESS**



**PROLONG
OIL LIFE**



**DRAINS
OIL QUICKLY**

10% ON ALL HILMOR PRODUCTS

(VALID ONLY FOR THE MONTH OF MAY)*



**Let your Hilmer representative change your vacuum pump oil for FREE at Descair,
NO MATTER THE BRAND! 10 A.M. to 2 P.M. at each of our branches. See you soon!**

St-Michel	May 9	Laval	May 18
Longueuil	May 11	Québec	May 23
St-Hubert	May 16	St-Laurent	May 31

10% REBATE ON ALL HILMOR PRODUCTS DETAILS AND CONDITIONS: All Hilmer products must be purchased at a branch or on descair.ca. All purchases must be made, invoiced and delivered from May 1 to 31, 2023 inclusively. The rebate is valid on Hilmer products which are in stock only and not on special orders, Limited quantities. The rebate is calculated on amounts before taxes and directly applied on the invoice at purchase.